
一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9年 1 2月 5 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問- 盤 ) 健康福祉常任委員会

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様
特別委員会

所沢市議会議員 福原 浩昭′

所沢市議会会議競限り第6 匙条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。
･ 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

政治姿勢

、

、

、

選挙管理施策

ICT施策

危機管理施策

その他 ,

｢自治会 ･町内会応援団｣ の活動について

0 市 長

0 副市長

○ 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
○ ･委員会

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

.- -“- - -…-◆- -←- -一- - " "一睡- - - - -…-……- - - - - - - - - - - -
･

｢地域に飛び出す公務員｣ 活動に対する市長の

考えについて
.- - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -l ′ 、

. ′ 1

第48回衆議院議員総選挙における市の総括

について
- - -◆ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

入

期日前投票所の増設について
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - -【…- - - - - - - - -

･

期日前投票宣誓書の改善について
.- -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - -

′

、
一

子育て支援に関するICTの活用について
.- - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - -…“-

電子母子手帳導入検討について

電気の供給が止まっても点灯し続ける街路灯

｢消えないまちだ君｣ 導入検討について 、
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - " "

-- "“- -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -仲一

.- - - - - - - " - " ‐" - - - - - - - - - - - - - - - - - " - . - - - - - - - -、 - 、

、
′ 、

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…-…- - - - - - - - - - -

′
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一" - - - - - - -

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･
1- - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - -一…- - - - - - - - - -…. " - - - -“ 蝋

･ ･ -.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…、

′
′

●+ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-
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ー 般 質 問 通 告 書
( 一 括 ･初回一括 , r 問 - 答 P

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

平成29年12月5日

建設環境 常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 桑畠 健也

所沢市議会会議爛、リ第6 主条第 2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 ･ 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

ベッコウタケ被害の

実態と拡大阻止について

中学校の制服販売の実態

と競争性の発揮について

、
′

離婚前後のこどもと親の

ケアについて
、

‘
･

′

、
、 ′

,
′ ‘

‘

返礼品なしふるさと納税

で小中学校楽器の充実を
･

,

地域電力会社設立に

ら)いて

ゞ
!

その他 ‐

市内のケヤキの被害状況は

0 市 長

0 、副市長

○ 教育長

′

-

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

.

･

監査委員

、 ＼
選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

今後の防除対策や地域への説明状況は

近隣のサクラ等への影響は
【-…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - -

,
へ

公正取引委員会からの指摘と所沢の現状

今後は、 この指摘を受けてどのよう“こ改善を

すすめていくのか
- - - - - - - - - - " - - - " - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - -一顧- - - - - -

離婚前後の相談体制は

離婚届け提出時の対応は

離婚に関するセミナーの開催は

養育費の不払いに対する生活保護の対応は

こどもの心のケアは

- -------
“
--.,

ニニ
--÷

三
- -

三 三
一
ニニニニ

小中学校の楽器の実情は

小中学校の楽器充実を目的としたふるさと納税

を導入すべきではないのか
- - - - - - - - " - - - " - " - -…- - "‐“- - - - - - - - - - - -“

‘ ′
、

供給する電気は、 全て市内産なのか

東西クリーンセンターの活用は

地域エネルギー資源調査との関係は

生ごみ発電はどう扱うのか

再生エネルギー活用の長期計画はあるのか

競争性を発揮させるための出資者の選定は
℃所沢市の出資の必要性は
- - - - - - - - - -、" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･
, /- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - -…“- -′

′
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2月 5 日

トミ

( 一 括 ･初回一括 ･l一問一答I )

所沢市議会議長 杉田 忠彦、 様

健康福祉常任委員会

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 ･大石健一

所沢市議会会議嫉限り第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 - (具体的に記入) , 答 弁 者

総合計画とまちの誇り

、

′

,

. ′

公有財産と民間連携と

ヒアリング調査
′

J
、

所沢駅周辺まちづくり

その他

○西武ライオンズ4 0 周年とボールパーク化

0 市 ･長

0 副市長

○ 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長 ｣

農業委員会
会長

公平委員会
′ ‐′ -

委員長

･球場建設と球団移転の経緯

･ 1 8 0 億円の投資内容、 交通の課題

･経済効果と観客の移動経路の調査

･ 4 0 年の経緯を踏まえ、 新たにまちづくり

の根幹に位置づけすべきではないか

○本当の ｢トトロの森｣ は何処なのか ?

･北秋津 ･上安松地区土地区画整理事業

･ ｢サツキとメイの家｣ とそのモデルと言わ

れている ｢将校住宅｣ にふさわしい場所で

あり、名所となる可能性を持つ緑地の管理

○ホテルとバンケット施設の誘導策

○旧庁舎の現状と今後の方針は?

○公園の活用、 公園コンセッション

･過去と現状、 マルシェ開催は可能か ?

･カルチャーパークに導入する場合の課題

○所沢駅東口駅ビル計画 ｢グランエミオ｣ 3 月

上旬開業における取り組み

･ I期計画の安全対策

･商店街、 経済団体との連携の検討状況

○ (仮称) 所沢駅前 直結タワー計画

･公開空地 (広場) の活用

･ホームページに記載されている協定の内容

･ペデストリアンデッキ整備

○広域型商業施設 (ショッピングモール) に

屋根付きイベント空間を
- - - - …- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - -

, ← ‐
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一,般 質 問 通 告 書 平成 29年 12月 5日

土間-答｣( 一 括 ･初回一括 ･一問一答 )

地方創生に関する特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 島田 一隆

所沢市議会会議親限月第 6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 、 (具体的に記入) 答 弁 者

就労移行支援の地域差
にと)いて

3 歳児健診について

生活困窮者自立支援の

学習支援について

こどもの自殺 ･いじめ

対策について

所沢駅周辺開発による ′

渋滞について

市営住宅について

その他 な

･現状と課題について

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

‘

‘
監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長 ,

公平委員会
委員長

･運用の改善はできないか
- - - -一- -増-‐- - - - - - - - - - - - - - - - -

-

｢

、,、 、

弱視検査で屈折検査機器の導入を
- - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - -…- - - - - - - - - - -

･予算をかけずに学習支援は行えないか

･桑名市の ｢学習支援コーディネーター｣ を

所沢市でも導入できないか
- - - " - - - -◆- - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - -【-‐- - - - - - - " - - -

′

こどもの自殺対策の現状と課題

･いじめホットラインなどの現状と課題

･LINEを使った悩み相談の導入について
-“- - - - - - - " - - - - - - " - - - - - - - - -“- - -“- " - - - - - - - - - - - -

･東口駅ビル開業による渋滞対策について

･西口開発による周辺への渋滞対策について
- - - - - - - - - - - " - - - - - - - - " - - -一- - - - - - - - - - - - - -一 - -

･ LGBTのカップルは市営住宅に入居できるか
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - . - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - -一一一一- - - - - - - -【- - - " - - - - - - - - " - - -

r - - - - - - - - - - - -“㈹- -…- -…- - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -、
.

^
、

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -… - - - - -“" - - - - - " - - - - -

′ 、 .

し
′ ← ′

- - - - - - - - - - - - h - - - - - - - - - ‐- - - - - -…-…- " …- - - -
、

勝一- - " - - - - - - - - - - - - - - - "." - - - - -◆- - - - - -【一- - - -【- -一′一

- - - - - - - - - -“- - - - - - -“- - - - - - - - -“- - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【･ " - - - -

′- - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐- " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2月 5 日

( 一 括 ･初回一括 ･1一問一答I)

所沢市議会議長 杉 田 忠 彦 様

所沢市議会議員 荒 川 広
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ,要 旨 (具体的に記入) ′ 答 弁 者

期日前投票所の増設

ノ

.

)

待機児解消

土地利用の転換

その他 、

① 10月執行総選挙での期日前投票の検証

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
0 委員会 ･

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

- ~ - -一【- - - - - - - - . - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - …

② 総務経済常任委員会の提言と選挙管理委員

会の検討結果
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - -

′

①保育園待機児の ｢定義｣ 見直しと当市の現状
一 - - - - - - - -

②保育園の潜在的需要予測と増設計画
- - -……- - - - - - - - - - - - - - - - 一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -･

J

①人口ビジョンと転入転出者の分析
r - - …"

②松郷工業団地周辺の区画整理と企業誘致
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " -

.

･

⑧旧暫定逆線引き地区の ｢上安松｣ ｢下安松｣

区画整理の目的は幹線道路整備か ?
-… - - - - - "【- - - -

し
- - - - - - - - - - - - - -……" - - - . - - - " - - ~ - - - - - - - - -【 一一- -

.
･

- - - - - - - -ウー- - - - - - - - , - - " - - - - - - - - - - -…一▼- - - - - - -“-

- - - - - -一" - - - - - - - - - - - - - " - - - - - * - -●- - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【-… - - - - - - - - - " - - - - - - - - - -

- -“…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - -

- - - - - - - -【- - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - -…- -一““
′

′ ,
･ - " ~ - - - - …- - - -

′
- - -…- - -“- - - - - - - - - - -…- " - -…- " - - - - - - - - - - - - - - - ･

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -……- - - - - - - - "
、

. - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - -

′ ‘ ′

- - - - - - M - - - ~ - - - -“- " - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - -

r
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般 質 問 通 告 書
′r
l、

括 ･初回一括 ･1一問一答 )

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

平成 2 9 年 1 2月 5 日

総務経済 常任委員会

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 亀山 恭子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 ′
目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1健康推進

-
-

、

.
2収税

3高齢者支援

4 切れ目のない子育て支

,援

5 まちづくりセ ンターの

調理室

6 その他

①特定健康診査の受診率向上について

○ 市 長 ･

、

.
0 ･ 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長 ･

公平委員会
委員長

②特定保健指導の実施率向上について

⑧協会けんぽとの連携について
- - - - - - - - - - - " - - - - " ｣ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

へ

′

①納税者の立場に立って

②市民への周知について
- - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - -

-

①フレイル対策について
一- - - " - - - - - - - - - - -『一一一- - - - - - - - - - - -

、

①就学前の健診の実施について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - -

一-…- - - " - -…-…- - - - - - - - " - - - -…- - - - - - - - - - -′

^

①現状と役割について

②今後について
一- - - - - - - - - - - - - - - - - -、一- -一 - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

･

、
- - - - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - - 【- - - - - - ･

、

一一 一一 一 一一一一 一一 一 一一 一 雪
‘
一

- - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -′- 、

- - - - - - . - -【- " - - - - -′- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

- - - - - -一…翻- -岼一-‐- - - - -“- - - - - - - - - - - - - - -… - -一- - - -、

“-‐- - - - - - - - - - - - - - - - " - -一" -…- - - - - - - - J

- -“- - - - - - - - - - - - - - - - -』" - - - - - - - - - - - - -… - - - - - -

、
-‐

′
′

-

- -■- - - - - - - - - - - - - - - -一一- - - - - - - - - - " ……- -…- -一- -

~
- - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -… -“- - - - - - - -

、

.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･′

-
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